

# Diputado Beltrán: Último atentado en Lautaro golpea aún más el empleo en la comuna

*El Parlamentario Mallequino ya había planteado al Ministro de Hacienda su inquietud por la carencia de fuentes laborales en La Araucanía.*

A menos de 24 horas de la condena del líder de la Coordinadora Arauco Malleco (CAM); Héctor Llaitul, la región de La Araucanía recibió la noticia de un nuevo atentado incendiario en la comuna de Lautaro, el que afectó a la empresa Áridos La Estrella, ubicada en la localidad de Pillanlelbún que perdió 10 camiones tipo tolva, 3 retroexcavadoras y 3 cargadores, episodio violento que, a juicio del diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, golpeó aún más la ya mermada oferta laboral de la región.

“Hace menos de una semana —indicó— le planteé al propio Ministro de Hacienda mi preocupación por la carencia de fuentes laborales en nuestro país y particularmente en nuestra querida región de

La Araucanía, razón por la que le solicité adoptar medidas especiales”.

En ese sentido, el Parlamentario Mallequino consideró que “hoy nos encontramos ante una situación mucho más grave aún, que dice relación con el terrible y lamentable atentado incendiario que perjudicó a un empresario de la comuna de Lautaro, lo que evidentemente es criticado con mucha fuerza, dado que ha dejado alrededor de 20 personas, 20 familias sin su fuente laboral”.

Según recalcó “estamos hablando de familias, estamos hablando de fuentes de trabajo directas e indirectas; de acuerdo con los antecedentes, habría más de 30 personas que también están siendo seriamente perjudicadas y, por otro lado, la dueña de dicha empresa ha manifes-



tado su inquietud, evidentemente que su molestia, con toda razón, por lo que ha ocurrido”.

“Hago un público llamado al actual gobierno —afirmó— para que, de una vez por todas, entregue todas las facultades a Carabineros y al Ejército, se con-

dene drásticamente este tipo de situaciones y se utilicen todas las herramientas legales para ubicar a los responsables y dejarlos detrás de las rejas”.

Finalmente Juan Carlos Beltrán también abogó porque el Gobierno Nacional apoye económicamen-

te a la empresa afectada, con el objetivo de que pueda resarcirse y crear más mano de obra para los vecinos de Lautaro. “Eso, junto con ofrecerles más tranquilidad y seguridad a los ciudadanos en los sectores rurales, en mi concepto, es lo más importante”.